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TERM 1 - AUGUST 29 — NOVEMBER 4 (PARENT-TEACHER NIGHT NOV.17)
TERM 2 — NOVEMBER 7 — FEBRUARY 2 (PARENT-TEACHER NIGHT FEB. 16)
TERM 3 — FEBRUARY 6 — JUNE 22
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FERMETURE EN CAS D’URGENCE

Un courriel de Central Quebec School Board sera envoyé a tous les parents et tuteurs
s’il y a fermeture de ’école.

Ecoutez les stations de radio locales

Consultez le site de la Commission scolaire de la Jonquiére au csjonquiere.qc.ca et
aussi le site du CQSB www.cqsb.qc.ca

Visitez la page Facebook de |’école Riverside

Nous faisons tout ce qui est en notre pouvoir pour aviser les parents le plus tét possible en
cas de fermeture et ce, afin de leur permettre d’avoir une solution de rechange pour la garde

des enfants. Si possible, la chaine téléphonique d’urgence sera activée.

S’il y avait des fermetures d’école a la suite d’événements particuliers au cours de I'année
scolaire 2022-2023, les journées de planification prévues le vendredi 28 avril 2023 et le jeudi

18 mai 2023 deviendraient tour a tour des journées de classe.

SCHOOL CLOSURE IN CASE OF EMERGENCY

An email from the Central Quebec School Board will be sent to all parents and
guardians if there is a school closure.

Listen to your local radio stations

Check the Commission scolaire de la Jonquiére website at csjonquiere.qc.ca and the
CQSB website www.cgsb.qc.ca

Visit the Riverside Facebook page

Every attempt is made to provide information to radio stations as early as possible so that
parents can make alternate arrangements for childcare in the case of a school closure.

If possible, the emergency phone chain will be activated.

If there are school closures during the 2022-2023 school year, the pedagogical days
scheduled for Friday April 28", 2023 and Thursday May 18", 2023 will be used to replace the

closure days. Confirmation will be given to all students and parents.



